

地域市議会報告会（平成23年10月22日）での質問と回答

No.	質問	回答
1	土橋小学校のエコスクールとはどういったものか。藤岡南中学校には太陽光発電パネルがついているが、そういういたものか。	土橋小学校では、屋根、壁面に高反射塗料を塗ることや窓を2重サッシにすることで断熱性を高めたり、エアーシャフトを設置しナイトページ（夜間換気）などをすることで室温下げたり、外灯をLED照明にするなどの取組を行い、CO ₂ 排出量を37%削減する。豊田市のホームページで紹介しているのでご覧いただきたい。
2	深見町の子供たちは藤岡南中学校に通うが、小学校は飯野小学校に通っている。小学校も変わるという話もあったが議会は承知しているか。	深見地区、田茂平地区は飯野小学校に通っているが、小中同一学区という校区審議会の答申は理解している。小学校の教室に限りがあり、受け入れ人数が少ないため、そのような状況になっているが、将来的には小中同一学区になると考えている。
3	事業所税条例が改正されるようであるが、このことで負担の増える事業所があるのか。課税要件が変われば負担の増える企業が増える。委員会の中でこういった議論があったか。	委員会では条例改正内容の確認を行ったが、今回の条例改正は、申告書を提出しないものに対する罰則の強化であり、課税要件が変わるものではない。したがって課税要件に関する議論はなかった。